

Conseil d'administration

Guy Picard, président
gpicard@grms.qc.ca
Mélanie Morissette, vice-présidente
mmorissette@grms.qc.ca
Jean-Pierre Marcoux, trésorier
jpmarcoux@grms.qc.ca
Jean-François Pouliot, secrétaire
jfpouliot@grms.qc.ca
Monique Morel, administratrice
mmorel@grms.qc.ca
Pascal Lapalme, administrateur
plapalme@grms.qc.ca
Vincent Roy, administrateur
vroy@grms.qc.ca

Comment joindre un membre du GRMS

En tout temps, si vous désirez les coordonnées au travail d'un des membres du conseil d'administration du GRMS, d'un des membres, d'un auteur, d'un animateur d'ateliers ou simplement avoir de l'information sur du matériel didactique ou toute information relative à votre association, vous pouvez appeler au secrétariat du GRMS. S'il n'y a pas de réponse, vous pouvez laisser un message sur le répondeur. Vous pouvez également utiliser le courrier électronique du secrétariat et, en tout temps, visiter notre site Web.

SECRÉTARIAT DU GRMS

Jean-Pierre Marcoux
782, du Centaure
Lévis (Québec) G6Z 0A3
Téléphone : 418-459-4654
secretariat@grms.qc.ca
www.grms.qc.ca

SECRÉTARIAT DES CONCOURS OPTI-MATH

Pour information
Robert Mercier
T 450-471-7079
F 450-471-4960
opti-math@videotron.ca

MOT DE LA DIRECTRICE



Un nouveau défi!

Il me fait plaisir de prendre la barre de la revue, prenant ainsi le relais d'Audrey B. Raymond qui a fait un travail remarquable au cours des dernières années. Mille mercis à Audrey, particulièrement pour ton accompagnement afin de permettre une transition tout en douceur. Je tiens également à remercier les membres du conseil d'administration du GRMS pour leur confiance et l'opportunité qu'ils m'offrent de relever cet intéressant défi.

La 183^e édition de votre revue Envol vous permettra de lire des auteurs qui ont fait preuve de générosité en partageant avec vous le fruit de leurs recherches ou de leurs découvertes. Tout d'abord, Mélanie Morissette fait un retour sur le dernier congrès du GRMS qui s'est tenu en octobre 2023 à Victoriaville. Par son récit, vous pourrez vivre (ou revivre) les moments marquants de cet événement haut en couleur et riche en découvertes.

Mathieu Thibault nous présente ensuite le troisième article de sa série sur des réflexions en lien avec une recherche-formation à l'enseignement des probabilités avec des outils technologiques. Cette fois-ci, il nous relate l'expérience vécue avec la bouteille probabiliste. Une expérience que vous aurez assurément envie de faire avec vos élèves lors de l'étude des probabilités.

Ensuite, Guilhem Bénard et Valérie Amireault, de l'Université de Montréal, nous présentent un article dont l'intention est de mettre en lumière l'importance de la langue maternelle dans le contexte de l'apprentissage des mathématiques pour les nouveaux arrivants, tout en présentant un lexique susceptible d'aider ces élèves dans leurs apprentissages.

Finalement, Mathieu Thibault revient pour nous partager les grandes lignes d'une séquence d'enseignement interdisciplinaire en probabilités qui vise à sensibiliser les élèves du premier cycle du secondaire au risque d'inondation.

En espérant que vous apprécierez la lecture de cette revue. Je fais également appel à vous, que vous soyez enseignant, conseiller pédagogique, didacticien ou étudiant pour partager vos idées dans la prochaine édition de la revue!

Isabelle Gamache
Directrice de la revue Envol
Enseignante à l'école secondaire Bon-Pasteur
igamache@grms.qc.ca